



Después de dormir por un buen rato, y ajeno al ajetreo de curiosos vecinos porvenireños, un castor que llegó nadando por el estrecho, se dirigió a un lugar seguro por el camino del faro Punta de Palos.



FOTOS: GENTILEZA CAJUPIC DIAZ

Buscando descansar de su ajetreado desplazamiento por el estrecho de Magallanes, un ejemplar de elefante marino hembra descansó en la costa de la bahía de Porvenir.

Castor y elefante marino concitaron la atención de los porvenireños

Hace algunos días, el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) de Porvenir recibió un aviso de Carabineros sobre la presencia de un elefante marino en la costa norte de la bahía de Porvenir, siguiendo el camino hacia Bahía Chilota. "Era un ejemplar hembra adulta, de entre 400 y 600 kilos y alrededor de 2,10 metros de longitud, que

se encontraba descansando sin presentar heridas visibles", dijo el servicio en un comunicado, añadiendo que tras monitorearlo, el animal regresó al mar.

En tanto ayer, los residentes de Bahía Chilota vieron un castor que llegó nadando desde el estrecho de Magallanes, muy cansado por el esfuerzo y deshidratado por la sa-

linidad del agua de mar, según explicó personal del Servicio Agrícola y Ganadero. Tras descansar durmiendo en la playa, el animalito partió "a sus oficios" por la ruta del faro Punta de Palos, donde tomó algunas ramitas de mata verde y palitos de la orilla del mar, para ir a hacer su represa en algún curso de río hacia el oeste del sector Chatonas.